

Forums pour les consommateurs

Cocaine et perséverance

Par Louni21 Posté le 02/11/2024 à 13h16

Bonjour,

Je suis dépendante à la cocaïne que je mélange avec de la kéta depuis un peu plus d'un an et c'est un véritable enfer.

Je n'apprendrais rien à personne ici, au sujet de l'immense difficulté d'en sortir et de la persévérence que ça demande.

Je cherche actuellement des adresses de post-cure car les sevrages seuls ne fonctionnent pas pour moi.

Est-ce que vous avez des recommandations, des lieux que vous conseilleriez, dont vous avez entendu parler ?
Je vous remercie

1 réponse

Moka - 08/11/2024 à 07h26

Hello

Pour entrer en post cure il faut déjà être sevré et pour cela il faut passer par la case HP. Personnellement j'ai été à la clinique de Châtillon dans l'Ain et ça a bien fonctionné à l'instanté, même si j'ai replongé pour des raisons personnelles.

J'ai réussi à lacher la ké, c'est déjà pas mal. Force à toi, je reste disponible si tu veux échanger